



Le Professeur Antoine Piau est nommé aux fonctions de Directeur Médical, Ethique et Innovation en Santé du Groupe Clariane, membre du Comité de Direction Générale du Groupe

À compter du 1^{er} septembre 2023, le Professeur Antoine PIAU rejoint le Groupe Clariane comme Directeur Médical, Ethique et Innovation en Santé du Groupe Clariane et membre du Comité de Direction Générale.

Le Professeur Antoine Piau, gériatre, Professeur d'Université Praticien Hospitalier au CHU de Toulouse, est spécialiste de la prévention dans le domaine du vieillissement.

Il a notamment collaboré avec la Haute Autorité de Santé puis a dirigé différents projets de recherche pour le CNRS et l'INSERM, il est expert auprès de la Commission Européenne, et du centre ORCATECH (the Oregon Centre for Ageing & Technology) aux USA.

Il a aussi dirigé plusieurs instances hospitalières et régionales dont l'unité de télésanté du CHU de Toulouse ou le centre Innov'Pôle Santé, structure régionale de partenariat public-privé d'innovation, dont il était vice-président.

Il continuera à contribuer aux projets de recherche de l'IHU Health Age pour les aspects numériques et nouveaux parcours de santé, en complément de ses nouvelles fonctions.

Il succèdera au Dr Didier Armaingaud, qui est nommé directeur de Clariane Compétences à compter du 1^{er} septembre 2023.

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 67 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 800 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages et Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@korian.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@korian.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@korian.com